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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Causerie et infos 
 
Le 31 mars 2022  

On se demande parfois pourquoi on se donne tant de mal. Hier soir je me suis demandé si je ne 
ferais pas mieux d'arrêter cette activité politique le 25 avril prochain si Macron était réélu. J'ai 
l'impression de perdre mon temps et de m'user la santé pour rien.  

Je ne partage aucune des analyses de la situation mondiale que j’ai eu l’occasion de lire. J’ai déjà 
exposé la mienne qui mériterait quelques retouches sans avoir à modifier l’essentiel. Je n’ai pas le 
courage de revenir dessus, je suis trop fatigué et je n’en vois pas l’intérêt. J'en ai marre de me 
répéter et de ramer dans le désert.  

Tenez, il est 17h20, je vais profiter du coucher du soleil, ce qui m'arrive très rarement. 

Cette causerie au format pdf ( pages)  

 
 
INTRODUCTION  

Vive le capitalisme ! Dans quel pays ou monde vivons-nous ?  

Eugénisme assumé.  

- L’avortement sans condition jusqu’à neuf mois préconisé par l’OMS  

- La pilule contraceptive pour homme est entrée en phase de tests  

Corruption généralisée  

- Matthieu Courtecuisse : "Dans l’ensemble, l’État n’a aucun intérêt à se priver des apports du 
secteur privé"  

- Marchés truqués: prison ferme et inéligibilité en appel contre le sénateur Jean-Noël Guérini  

- L’affaire McKinsey est-elle un scandale d’État ?  

- Affaire Orpea: le gouvernement va publier le rapport d'enquête d'ici "quelques jours"  

- Monaco: la Principauté inquiétée par les dessous du Rocher  

L'élite dépravée.  

- L'ex-secrétaire d'Etat Jean-Vincent Placé mis en examen pour "agressions sexuelles"  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie31_03_2022.pdf
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie31_03_2022.pdf
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- Violences sexuelles dans l'Eglise: 9 groupes de travail mis en place par l'épiscopat  

 

Première partie. Nous ne serions plus que "des animaux piratables".  

Pendant que les projecteurs sont braqués sur l’Ukraine le programme du «Great Reset» 
continue sa route par Jean-Yves Jézéquel - Mondialisation.ca, 29 mars 2022  

Extrait  

A bon entendeur salut !  

Selon Harari, la technologie du cloud, comme la plateforme d’IBM ou celle de Bill Gates, 
Microsoft, sera l’une des « forces motrices » de cette évolution. (Yuval Noah Harari est professeur 
d'histoire à l'université hébraïque de Jérusalem, et ses articles ont été publiés par le Guardian, le 
Financial Times, le New York Times, l'Atlantic, The Economist de Rothschild, informations 
trouvées dans le portail du Forum économique mondial. - https://www.weforum.org/people/yuval-
noah-harari - LVOG)  

« Les humains (qui continuent de croire au mensonge) sont désormais des animaux piratables ». « 
Toute idée que les humains ont cette âme ou cet esprit, et qu’ils ont le libre arbitre, et que personne 
ne peut savoir ce qui se passe en chacun, quoi qu’il choisisse, que ce soit aux élections ou au 
supermarché, ce libre arbitre est fini. »  

« Aujourd’hui, nous avons la technologie pour pirater les êtres humains à grande échelle », poursuit 
Harari, qui ajoute : « Tout est numérisé. Tout est surveillé. »  

« En cette période de crise, vous devez suivre la science ». « On dit souvent qu’il ne faut jamais 
laisser une bonne crise se perdre, parce qu’une crise [COVID-19] était l’occasion de faire les 
bonnes réformes, qu’en temps normal, les gens n’auraient jamais acceptées. Mais en temps de crise, 
c’est une fenêtre d’opportunité ! »  

« Et si nous réussissons à pirater et à concevoir la vie, ce ne sera pas seulement la plus grande 
révolution de l’histoire de l’humanité, ce sera la plus grande révolution de la biologie depuis le tout 
début de la vie, il y a quatre milliards d’années », disent triomphalement les « élites » du FEM de 
Davos. « Pendant quatre milliards d’années, rien de fondamental n’a changé dans les règles du jeu. 
Les dinosaures, les amibes, les tomates, les humains, toute la vie était soumise aux lois de la 
sélection naturelle et aux lois de la biochimie organique, mais cela est sur le point de changer … »  

« Mais, poursuit Harari, notre conception intelligente et la conception intelligente de nos cloud, le 
cloud d’ibm, le cloud de Microsoft, ce sont les nouvelles forces motrices de l’évolution et en même 
temps la science peut permettre à la vie, après avoir été confinée pendant quatre milliards d’années 
dans le domaine limité des composés organiques, de sortir dans le domaine inorganique ainsi après 
quatre milliards d’années de vie organique façonnée par la sélection naturelle. »  

« Nous entrons dans l’ère de la vie inorganique façonnée par la conception intelligente », ajoute le 
complice de Karl Schwab.  

Comme si la vie organique n’avait pas été façonnée par la conception intelligente de la nature. Au 
lieu d’avoir une sélection naturelle nous aurons maintenant une sélection artificielle !  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Ces hommes arrogants prétendent donc être plus intelligents que la nature et d’être désormais 
capables de façonner une vie qui sera supérieure à tout ce qui est vivant dans le monde ! Ce sont des 
gens pareils qui ont pris le pouvoir et qui nous imposent cet abominable transhumanisme dans 
lequel il n’y a plus trace de ce qu’est la beauté de la liberté ! (anguillesousroche.com)  

Après avoir entendu cela, que devient donc le but évolutif de toute vie dans la biosphère comme 
dans tout l’Univers lui-même ? Que devient essentiellement la conscience, l’amour et la liberté dans 
ce projet de « Great Reset » prétendant être supérieur à tout ce que la Nature a pu imaginer tout en 
étant sous le contrôle exclusif d’une « élite » mondialiste ?  

Peut-on échapper encore à une telle désappropriation et travailler intensivement à cet « éveil 
supérieur de sa conscience ». Ce mot « supérieur » ne voulant pas dire « élitiste », mais « en marche 
», « en libération permanente », « en évolution permanente » ; cette évolution signifiant le passage 
permanent d’un « moins » vers un « plus », le passage d’une précédente « ignorance » sur soi-même 
à une « connaissance » suivante sur soi-même ou d’une connaissance potentielle à une connaissance 
réelle de soi par vécu introspectif, cette expérience n’ayant jamais de rapport avec une connaissance 
théorique mais une connaissance expérimentale de soi !  

La connaissance dont nous parlons est une « connaissance » expérimentale, existentielle, réelle et 
non pas purement spéculative : une « connaissance » indispensable à l’éveil permanent d’une 
conscience, non pas du « moi », mais du soi. Le Cloud a-t-il une compétence quelconque dans le 
SOI ?  

Le passage de la conscience égotique à la conscience cosmocentrique fait advenir en permanence 
l’avènement du soi dans un « moi » relié par sa métamorphose au « Tout » de la cosmogenèse 
duquel il provient, dans lequel il peut évoluer et vers lequel il retourne…  

Parce que nous sommes informés et avertis, nous pouvons donc utiliser des moyens appropriés pour 
favoriser, voire, accélérer cette « libération de la conscience » et connaître cette expérience « 
d’illumination » ou expérience « transpersonnelle » qui est une expérience de conscience 
supérieure, permettant de sortir de tous nos enfermements y compris des nouveaux qui ont surgi à 
l’occasion de cette violation spectaculaire de l’humain sous prétexte sanitaire…  

Cette expérience première « d’illumination » est déterminante pour la suite d’une évolution 
supérieure de la conscience, constituant la perpétuelle vraie libération de l’Homme…  

Nous savons ce qu’est un homme, mais qui sait ce qu’est un transhumain ? Mondialisation.ca, 29 
mars 2022  

LVOG - Quel galimatias, quelle confusion !  

La nature des hommes est double, psychologique et sociale. Quand on s'évertue à nier la seconde ou 
qu'on ramène tout à la première, l'interaction permanente entre les deux devient incompréhensible. 
On perd de vue que l'homme réagit aux conditions dans lesquelles il vit, qui existent à sa naissance, 
et que ce sont ces conditions qui s'imposent à lui, qui vont conditionner son développement 
psychologique et non l'inverse. Les hommes ne naissent pas égaux, selon le lieu, le continent, le 
pays, la classe sociale, l'époque, etc. auxquels ils viennent au monde, ils n'auront pas les mêmes 
rapports au monde extérieur ou entre eux, avec leur environnement, la société, le reste de la 
population, la nature.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Sur tous les plans, leur évolution dépendra en premier lieu du milieu social duquel ils sont issus, 
dans lequel ils baignent, du degré du développement économique de la société où ils vivent. C'est ce 
facteur qui contribuera à forger leur mode de penser, de quelle manière ils interprèteront leur 
condition et tous les rapports qui existent dans la société, ainsi que leur comportement en général, 
jusqu'à déterminer leur sort ou leur destin.  

Ne pas faire dépendre les idées et le comportement des hommes des conditions objectives ou 
sociales qui prévalent, va de pair ou se traduit par la négation du processus historique, de la crise 
qui mine l'existence du capitalisme, de la lutte des classes, dans ce cas-là, on ne peut pas entrevoir 
une issue favorable à la crise qui frappe l'humanité ou on aboutit fatalement à une impasse ou à 
étaler son impuissance, en fait, son ignorance.  

 

Seconde partie. Changer les hommes ou la société ?  

LVOG - Dans cet article il manque évidemment la dimension de la lutte des classes. Pourquoi les 
masses peuvent-elles être ainsi conditionnées ? Pourquoi ceux qui étaient censés les représenter le 
sont tout autant ?  

L'auteur de ce brillant article nous dit que "Si nous voulons vivre en pleine conscience, être éveillés, 
vigilants, nous devons être informés de ce qui se passe et de ce qui s’organise trop souvent à notre 
insu.", comment pourrions-nous l'être sans que soient portées à notre connaissance les rapports 
sociaux sur lesquels repose l'ensemble de la société, qui déterminent la place que chacun y occupe, 
le rôle que chacun y joue, le statut qui échoit à chacun d'entre nous, les conditions d'existence, le 
sort ou le destin des membres des différentes classes sociales, bref, la structure, la superstructure, 
l'organisation et e fonctionnement de la société, qui expliquent les inégalités sociales et les 
injustices dont la majorité est victime, toutes les difficultés ou souffrances que la population doit 
endurer tout au long de son existence, ne serait-ce pas plutôt ce facteur qui va déterminer le niveau 
de conscience de chacun, qui va conditionner, façonner la psychologie de chaque individu, son 
comportement ?  

Si l'explication n'est pas sociale ou économique, c'est qu'elle est mystérieuse, métaphysique, divine, 
et dans ce cas-là elle est insondable, hors de notre portée et c'est peine perdue d'avance de vouloir 
agir dessus. On nous répond non, elle figurerait dans le droit naturel qui n'existe pas plus que 
l'accumulation naturelle du capital pour justifier l'exploitation de l'homme par l'homme et qui est 
une supercherie d'intellectuelle paresseux ou subordonnée au capitalisme.  

- La captivité mentale, la psychopathologie des blessures de l’âme, les conditionnements psycho 
culturels, le mimétisme environnemental, le formatage religieux, éducatif, la propagande 
structurellement mensongère, la stratégie des rumeurs au service d’intérêts unilatéraux, la 
manipulation à grande échelle, l’a priori d’une pensée unique, du politiquement correct, les 
communautarismes, les « censures » implicites, conscientes et inconscientes, gravées dans les 
comportements individuels et collectifs…, tout cela essentiellement dépossède la personne 
humaine, individuelle et collective, de sa liberté fondamentale qui est une libération permanente de 
la conscience : le droit naturel à un éveil permanent pour une conscience supérieure de la vie du 
mouvement et de l’être, réconciliant en lui les conditions de l’harmonie de sa vie avec celle de la 
nature tout entière et de sa propre nature, masculine et féminine, une et duelle à la fois ; son 
unidualité abolissant la dualité tout court !  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Quel est l’humain, dans nos sociétés hyper manipulatrices, se complaisant dans le mensonge 
permanent, qui peut honnêtement répondre à la question « qui suis-je », sans avoir réaliser un travail 
de libération par une clarification mentale de ses motivations intimes, conscientes et inconscientes.  

« Connais-toi toi-même… et tu connaîtras les autres et le Tout de l’Univers entier duquel tu fais 
partie et qui se trouve paradoxalement tout entier en toi-même ! »  

La captivité mentale me rend ignorant de moi-même, ignorant du monde qui m’entoure, ignorant 
même de ce qu’est ma véritable liberté qui est une libération permanente d’une conscience en 
perpétuelle évolution…  

Si je ne puis répondre profondément, paisiblement, sagement à cette question « Qui suis-je », qui 
donc est en train de vivre ma vie à ma place ? Qui ou quoi donc me dirige, me gouverne, me soumet 
à sa loi, m’impose une existence formatée sur quel modèle, dans quelle intension et pour quelle 
finalité ?… Il y a quelques jours, on a entendu des paroles surprenantes qui nous faisaient découvrir 
que les humains étaient désormais des « animaux piratables », selon un conseiller de Klaus Schwab, 
qui a lancé un avertissement effrayant : les humains ne possèdent plus de « libre arbitre » et vont 
être « remodelés » par Bill Gates !  

Si nous voulons vivre en pleine conscience, être éveillés, vigilants, nous devons être informés de ce 
qui se passe et de ce qui s’organise trop souvent à notre insu.  

Le Dr Yuval Noah Harari, contributeur officiel du FEM de Davos, expliquait ce que Klaus Schwab 
voulait dire lorsqu’il affirmait que « nous avons été changés » !  

Grâce aux injections massives et répétitives de produits à ARNm et à leur contenu de 
nanotechnologie au graphène, les « élites » sont parvenues à rendre obligatoires, de façon 
détournée, ces injections qui n’avaient pas de finalité sanitaire, mais une finalité de dressage 
irréversible à longs termes…  

Selon le Dr Harari, Karl Schwab faisait référence à l’humanité et à l’évolution soudaine que les « 
élites » mondialistes réservaient au reste d’entre nous. « Par le passé, de nombreux tyrans et 
gouvernements ont voulu [pirater des millions de personnes], mais personne ne comprenait assez 
bien la biologie !» On trouve cette déclaration de Harari dans une vidéo qui a été tournée au dernier 
FEM de Davos. (Rf., plus bas)  

« Et personne n’avait assez de puissance de calcul et de données pour pirater des millions de 
personnes. Ni la Gestapo, ni le KGB ne pouvaient le faire. Mais bientôt, au moins certaines 
entreprises et certains gouvernements seront en mesure de pirater systématiquement toutes les 
personnes… »  

Ces gens de Davos nous donnent l’impression qu’ils se réjouissent vraiment de ce que les pouvoirs 
digitalo-financiers et les Gouvernements complices puissent enfin ressembler à la Gestapo ou au 
KGB ! C’est particulièrement sidérant.  

« Nous, les humains, devrions nous habituer à l’idée que nous ne sommes plus des âmes 
mystérieuses. Nous sommes désormais des animaux piratables. »  

Voilà où nous en sommes après ces deux années de mensonges sanitaires ! Je pense qu’il faut 
regarder en face cette odieuse supercherie et comprendre les implications de ce projet pervers qui a 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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été mené de mains de maîtres par des ordures sans états d’âme, mais convaincues d’être des génies 
au service du plus grand bien de l’humanité.  

Bien entendu, ce mariage entre la vie humaine et la technologie ne profitera pas à l’homme ou à la 
femme ordinaire pour qu’il ou elle puisse améliorer son propre avenir ! Non bien sûr, c’est une 
poignée de personnes parmi les « élites » qui désormais ne se contentera pas de « construire des 
dictatures numériques » pour elles-mêmes, mais « gagnera le pouvoir de réingénier l’avenir de la 
vie elle-même. Parce qu’une fois que vous pouvez pirater quelque chose, vous pouvez généralement 
aussi le concevoir… », dixit monsieur Harari.  

Puisque les « élites » vont réorganiser l’humanité, il est clair que les données de notre ADN, de 
notre cerveau, de notre corps et de notre vie « ne nous appartiendront plus, elles appartiendront à 
une société digitalo-financière comme Microsoft ou au gouvernement… ».  

Je ne serai plus le propriétaire de moi-même ; mon corps et mon esprit ne m’appartiendront plus. Je 
serai dépossédé radicalement de tout ce qui faisait ma réalité humaine, mon originalité et mon 
irréductibilité. Désormais les « élites » en question, les esclavagistes, les tyrans seront les maîtres 
absolus de tout ce qui fait un humain, ils pourront « pirater les animaux humains », user et abuser 
librement de tous ceux qui auront accepté le programme complet du marquage par injections 
répétées au graphène qui est un allotrope de carbone et dont le chiffre est le 666 pour 6 électrons, 6 
protons, 6 neutrons.  

Pour que ce marquage puisse fonctionner et donc pour que le « piratage des animaux humains » soit 
possible, il faut sans doute une quantité de graphène suffisante injectée dans le corps ; cela 
expliquerait la stratégie des « vaccinations » répétitives organisées dans le mensonge absolu et d’où 
viendraient la colère et la volonté de Macron « d’emmerder » tous ceux qui refusent de se faire 
marquer du signe de la Bête, dont il avait par ailleurs annoncé l’arrivée le 22 mai 2020 ! 
Mondialisation.ca, 29 mars 2022  

 

Great Reset. Ils ont au moins atteint deux de leurs objectifs.  

Espagne : face à l'inflation qui frôle les 10 % en mars, le gouvernement prend des mesures - 
France 24 30 mars 2022  

L'inflation a atteint 9,8% en Espagne au mois de mars, soit son plus haut niveau depuis 37 ans, en 
raison de la flambée des prix de l'énergie provoquée par la guerre en Ukraine, selon une première 
estimation officielle publiée mercredi. France 24 30 mars 2022  

 

Afrique du Sud: nouveau record du chômage à 35,3% - AFP 29 mars 2022  

Le taux de chômage en Afrique du Sud a encore augmenté au dernier trimestre 2021 pour atteindre 
un nouveau record à 35,3%, a annoncé mardi l'Agence gouvernementale des statistiques.  

La première puissance industrielle du continent compte désormais 7,9 millions de chômeurs sur une 
population de près de 60 millions. Les jeunes sont particulièrement touchés, plus de 66% des 15-24 
ans étant concernés.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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L'économie du pays a été durement frappée par la crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19. 
AFP 29 mars 2022  

 

On pourrait en ajouter un troisième...  

"Les Américains pourront accéder à toutes les données personnelles des Européens" Eric 
Denécé - francesoir.fr 30 mars 2022  

Eric Denécé, directeur du Centre français de recherche sur le renseignement.  

L’accord sur le transfert vers les États-Unis des données personnelles des Européens conclu lors du 
sommet européen du 25 mars entre la présidente de la Commission Ursula von der Leyen et le 
président américain Joe Biden. « C’est passé quasiment inaperçu »  

- « On est aujourd’hui dans le management de la perception, ce n’est plus la vérité qui compte »  

- « les Américains peuvent piocher dans les données que nous leur transmettons comme ils le 
veulent en utilisant l’argument de la sécurité nationale, ce qui ouvre la porte à tous les abus »,  

- « Il n’y a pas de réciprocité des données avec les Américains. »  

- « On sait que toutes les écoutes de la NSA faites depuis 2002 au titre de la lutte contre le 
terrorisme ont servi à la guerre économique et non pas à la lutte contre les attentats. »  

- « En 30 ans, les Américains ont rétabli la torture (ils l’ont fait à Guantanamo), ils ont fait valider la 
torture par leurs juristes du département de justice, ils imposent des sanctions extraterritoriales à 
tous leurs partenaires, ils ont violé le droit international aussi bien au Kosovo en déclarant la guerre 
à un pays qui ne leur avait rien fait, ils ont envahi l’Irak en 2003, leurs forces sont déployées dans 
177 pays du monde, ils ont un budget de la défense neuf fois et demi au budget russe... »  

- « Est-ce qu’on peut faire confiance à une nation qui du jour au lendemain décide que Cuba devient 
un pays avec qui on peut faire des affaires alors que des entreprises françaises ont été sanctionnées 
pour faire des affaires avec Cuba quelques temps après. Ou l’Iran, ou le Vénézuela, ou l’Arabie 
Saoudite ». « Ils sont imprévisibles »  

- « Non seulement nous sommes devenus des auxiliaires des Américains, mais nous avons aussi pris 
tous les travers de la société américaine avec cinq ou dix ans de retard : le wokisme, le 
politiquement correct, les médias qui sont mainstream… »  

 

Et un quatrième, la banalisation du régime policier ou totalitaire sur les orieaux de l'Etat de 
droit...  

Me Virginie de Araujo-Recchia communique suite à sa mise en garde à vue par la DGSI - 
francesoir.fr 30 mars 2022  

https://www.francesoir.fr/politique-france/me-virginie-de-araujo-recchia-communique-suite-gav-
dgsi  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Extrait  

Elle ressort de garde à vue le 24 mars et nous confie aujourd'hui son ressenti à travers un 
communiqué officiel, dans lequel elle souligne que "rien ne lui est reproché". "Je n’ai fait l’objet 
d’aucune poursuite, je n’ai pas été mise en examen, ni même placée sous le statut de témoin 
assisté", explique-t-elle.  

Qu’en est-il de la présomption d’innocence ?  

Il est à noter qu’il y a environ 800 000 gardes à vue par an en France, qui malgré leur caractère 
infamant, sont malheureusement devenues banales.  

Une des raisons avancées pour expliquer l'augmentation des gardes à vue ces dernières années est 
notamment que le nombre de gardes à vue est un des indices de performance d'un commissariat, 
poussant ainsi ses fonctionnaires au zèle en la matière.  

On observe aussi une augmentation sensible de leur nombre dans la période récente contre les 
avocats ou les journalistes. Faute de preuve sérieuse ou suffisante, la tendance étatique est donc à 
l’intimidation de ces deux professions, qui constituent pourtant l’un des fondements de toute 
Démocratie.  

Il en est de même concernant certains médecins, qui subissent les mêmes méthodes d’intimidation, 
lorsqu’ils tentent d’alerter quant aux conséquences dommageables des mesures de gestion de la « 
crise » sanitaire ou des injections de thérapies géniques expérimentales.  

Ils sont poursuivis devant l’Ordre des médecins et devant les tribunaux, lesquels sont contraints de 
prononcer la relaxe, faute de grief sérieux.  

Puis, je ne peux m'empêcher d'avoir une pensée pour les gilets jaunes qui ont été les premiers à 
subir la violence du pouvoir en place.  

Concernant l’interrogatoire, que j’ai subi pendant une dizaine d’heures, je me bornerai à citer 
quelques-unes des questions qui m’ont été posées :  

a. Êtes-vous patriote ?  
b. Qu'est-ce que le terme complotiste ?  
c. Que pensez-vous de la religion musulmane ?  
d. Que pensez-vous de la religion juive ?  
e. Que pensez-vous des antennes 5G ?  
f. Que pensez-vous de la pédophilie?  
g. Que pensez-vous de la franc-maçonnerie ?  
h. Pensez-vous que des ministres soient reliés aux réseaux pédophiles ?  
i. Que pensez-vous d'Emmanuel Macron ?  
j. Quelles sont les mesures qui vous amènent à dire qu'il s'agit de crimes contre l’humanité ?  
k. Qu'est-ce que le nouvel ordre mondial ?  

Chacun restera libre de se faire sa propre opinion.  

L'enquêteur m'a demandé de lui exposer les grands axes de mon « idéologie ». francesoir.fr 30 mars 
2022  
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LVOG - On doit quand même préciser qu'elle représente un cinglé d'extrême droite nommé Rémy 
Daillet-Wiedemann, mais surtout elle fait partie d'un panel d'avocats internationaux qui s'attaquent 
aux Etats qui ont infligé des mauvais traitements à la population au cours des deux dernières années 
dans le cadre d'une pandémie inexistante ou qu'ils ont fabriquée.  

 
 
POLITIQUE  

Mélenchon toujours aussi bien inspiré ! Pour un peu il ferait mieux d'appeler à voter Macron 
dès le premier tour !  

Mélenchon ferait une consultation de sa base en cas de duel Macron-Le Pen - Europe1 31 
mars 2022  

Comme en 2017, Jean-Luc Mélenchon a annoncé qu'il ferait une consultation de sa base en cas de 
duel Macron-Le Pen au second tour  

Il l'avait déjà fait en 2017, la consultation avait abouti à une majorité courte pour le vote blanc ou 
nul (36%), juste devant le vote pour Emmanuel Macron (près de 35%). Europe1 31 mars 2022  

 

Le message : N'allez pas voter, l'affaire est pliée, Macron est réélu, réjouisez-vous ou mettez-
vous une balle dans la tête !  

Pour une majorité de Français, la présidentielle 2022 est déjà jouée- Le HuffPost 30 mars 
2022  

Présidentielle 2022: le vote blanc doit être pris en compte pour 66% des Français - Le 
HuffPost 30 mars 2022  

 

En famille. Confirmation ou secret de polichinelle, Zemmour roulait pour... Macron !  

"Bien-sûr" : Éric Zemmour envisage des meetings communs avec Marine Le Pen entre les 
deux tours - BFMTV 31 mars 2022  

Éric Zemmour: "Je suis le seul à faire la réconciliation des droites" - BFMTV 30 mars 2022  

Éric Zemmour était l’invité d’Apolline de Malherbe sur BFMTV et RMC. BFMTV 30 mars 2022  

LVOG - Oui, c'est bien cela, réconcilier les droites et les extrêmes droites dont celle de Macron...  
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Totalitarisme. En technocratie. Les affaires sont les affaires, et après, franchement, de quoi je 
m'occupe !  

Macron rattrapé par les affaires – Aujourd’hui : les cabinets conseil McKinsey, Eurogroup, 
Boston Consulting Group… - lemediaen442.fr 30 mars 2022  

L'émission Complément d'enquête, de mars 2021, montre l'ascension d'Emmanuel Macron, depuis 
ses débuts à la Commission Attali, où il s'est fait des relations dans les cabinets conseil, jusqu'à son 
élection gérée par les cabinets conseil. Aujourd'hui, il est soupçonné de leur avoir confié le 
fonctionnement de l'État.  

« L’influence des cabinets de conseil sur les politiques publiques, lors de la conférence de presse de 
présentation de son programme de campagne » tel est le rapport du Sénat — qu’on n’a jamais vu 
aussi incisif envers le pouvoir… Il vient perturber l’inertie de la non-campagne présidentielle. Le 
Sénat y dénonce la coûteuse intrusion « des cabinets privés qui conseillent l’État sur sa stratégie, 
son organisation et ses infrastructures informatiques. Peu connus du grand public, ils s’appellent 
Accenture, Bain, Boston Consulting Group (BCG), Capgemini, Eurogroup, EY, McKinsey, PwC, 
Roland Berger ou encore Wavestone et emploient 40 000 consultants en France ». Sous la 
présidence Macron, les dépenses de conseil des ministères sont passées de 379 millions d’euros en 
2018, 539 millions en 2019, 617 millions en 2020 à 893 millions en 2021.  

Non seulement McKinsey s’est goinfré (et il n’est pas le seul), mais il n’a pas payé d’impôts en 
France depuis au moins dix ans. Le Média en 4-4-2 en parle là. Karim Tadjeddine, directeur 
associé, interrogé sous serment au Sénat, avait affirmé que McKinsey payait ses impôts. Si je mens 
je vais en enfer… les portes de l’enfer s’entrouvrent par une plainte du Sénat pour suspicion de faux 
témoignage. On ne s’en fait pas trop pour lui. En revanche, Macron en est déjà au purgatoire. 
Obligé, lors d’une conférence de presse de sa campagne électorale, de répondre à une question sur 
le rapport du Sénat, il plaide, non, il s’affirme violemment non coupable : les appels d’offres sont 
transparents et les prestations des cabinets conseil justifiées. Mensonges ! réplique Rémy du Juste 
bistrot (A voir là) avant d’analyser bien clairement les affirmations du candidat. En effet, la 
transparence des appels d’offres n’existe plus depuis la création par Macron lui-même, en novembre 
2017 (il n’a pas perdu de temps !) de la Direction interministérielle de la transformation publique. 
La DITP concentre les appels d’offres de tous les ministères et les garde secrets. Pourquoi Macron 
s’est-il empressé de dissimuler les appels d’offres ? Parce qu’il les destine à ses soutiens qui l’ont 
fait élire et, parmi eux, aux cabinets conseil. Les bénévoles, qui n’ont pas fait payer leur 
participation au lancement de LREM en avril 2016, ni à la campagne électorale de Macron en 2017, 
veulent leur juste récompense.  

Les Macronleaks ont montré à quel point McKinsey et les autres cabinets de conseil ont participé 
bénévolement à l’élaboration d’un parti qui n’existait pas la veille et à la campagne de son candidat. 
Enfin, bénévolement, à condition que cela rapporte à long terme… McKinsey interrogé par les 
journalistes de Complément d’enquête a répondu que ses associés et salariés étaient libres de se 
livrer à des activités politiques personnellement, mais pas en tant que prestataires de service de leur 
entreprise. Nous sommes donc bien dans du bénévolat… à court terme. Quelques exemples :  

Les renvois d’ascenseur personnels  

Prestation gratuite : Maël de La Lande de Calan est un des consultants de McKinsey chargés 
d’accompagner le gouvernement sur la vaccination contre le covid .  

http://www.meltl.com/
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Renvois d’ascenseur personnels : Maël de La Lande de Calan a été élu président du Conseil 
départemental du Finistère (5 639 euros par mois), mais il va baisser de 5 % cette rémunération, par 
probité très certainement. D’autres McKinsey sont aussi passés à la politique (En Marche, bien sûr) 
: Guillaume de Ranieri, Paul Midy. Alexandra Dublanche est devenue vice-présidente de la région 
Île-de-France.  

Prestation gratuite : Guillaume Kasbarian, alors manager chez PMP et ancien consultant chez 
Monitor, se souvient : « J’étais derrière Emmanuel Macron dès le premier jour. » Il est devenu 
député La République En Marche (LREM) d’Eure-et-Loir.  

Les renvois d’ascenseur aux cabinets conseil  

McKinsey est au ministère de la Santé  

Le 23 décembre 2020, après quelques mots d’introduction, Olivier Véran se fait tout petit et passe la 
parole à Maël de Calan, partenaire associé chez McKinsley, chargé de présenter la méthode de la 
stratégie vaccinale retenue par le gouvernement, les dates de la campagne de vaccination, les 
livraisons de vaccins prévues et le circuit logistique pour distribuer ces vaccins. Coût : 3,4 millions 
d’euros plus 600 000 euros pour une « tour de contrôle stratégique » à Santé publique France.  

McKinsey est au ministère de l’Agriculture  

Selon Le Canard Enchaîné du 13 janvier 2021, dans le cadre du plan de relance porté par le 
gouvernement de Jean Castex pour contrer les effets économiques de la crise sanitaire, qui retrouve-
t-on ? McKinsey bien sûr !  

McKinsey est à l’Agence de l’environnement et de la maîtrise de l’énergie (Ademe)  

C’est une des informations du livre Les Infiltrés, Comment les cabinets de conseil ont pris le 
contrôle de l’État : une mission d’un million d’euros.  

Boston Consulting Group a sa part du gâteau  

Des consulting boys de la Macronie viennent aussi du Boston Consulting Group : Valentin Somma 
et Guillaume de Montchalin. Ils ont été bénévoles, ils ont été récompensés, ainsi que leur entreprise.  

Retour d’ascenseur : Amélie de Montchalin (épouse de Guillaume) a été nommée ministre de la 
Transformation et de la Fonction publiques le 6 juillet 2020. Elle a servi de boule de billard pour un 
renvoi d’ascenseur à Boston Consulting Group. Elle vient d’être entendue au Sénat sur une mission 
de 2019 de BCG concernant l’amélioration de l’accueil téléphonique des services publics pour une 
facture de 358 200 euros.  

Un gouvernement de toute confiance…  

Pfizer s’est fait prendre la main dans le sac. Le laboratoire qui vaccine à tout-va en France en est à 
10 milliards de dollars d’amende depuis 2000 pour trucage d’essai, homicide involontaire, 
charlatanisme, etc. Qui a choisi ce multirécidiviste pour vacciner les Français ? McKinsey ! Le 
même qui s’est chargé de la publicité de Pfizer pour les opiacés et a été condamné également. Pour 
McKinsey l’amende n’a été que de 573 millions de dollars. À eux deux, ils ont causé la bagatelle de 
500 000 décès aux États-Unis. Récapitulons : c’est à Macron que les cabinets conseil, dont 
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McKinsey, ont confié le gouvernement de la France en 2017. C’est à McKinsey et à d’autres 
cabinets conseil que Macron a confié la campagne vaccinale et même carrément la gestion de l’État. 
C’est à Pfizer que McKinsey a confié la vaccination quasi obligatoire des Français. Et c’est à ces 
gens-là que les Français ont fait confiance pendant cinq ans. C’est bien ça ?  

https://lemediaen442.fr/macron-rattrape-par-les-affaires-aujourdhui-les-cabinets-conseil-mckinsey-
eurogroup-boston-consulting-group/  

 

Totalitarisme. EELV : Le ver de la tyrannie était dans le fruit.  

Dans l'Oise, Jadot défend une obligation d'installation des jeunes médecins dans les déserts 
médicaux - Europe1 30 mars 2022  

Yannick Jadot a défendu mercredi sa proposition d'obliger les jeunes médecins à s'installer pendant 
trois ans dans les zones sous-dotées pour lutter contre les déserts médicaux. "Quand vous êtes 
gendarmes, enseignants, vous ne choisissez pas votre affectation" et "les médecins sont aussi payés 
par la collectivité", a-t-il justifié au cours d'un déplacement dans l'Oise. Europe1 30 mars 2022  

LVOG - Faux pour les gendarmes. La première affectation se fait en fonction du rang de classement 
au sortir de l'école, des postes disponibles et des souhaits géographiques du lauréat. (Google) Idem 
pour les enseignants.  

 
 
LEUR MÉDECINE ÉTAIT ÉGALEMENT DÉVOYÉE  

Complément d'enquête. Vaccins : la France dans la seringue / Extrait  

- Cliquez ici  

 

Une fausse découverte pour alimenter la psychose collective.  

Pour la première fois, des microparticules de plastique ont été retrouvées dans le sang humain 
- francesoir.fr 30 mars 2022  

La pénétration des microplastiques dans les organes fait l’objet de plusieurs programmes de 
recherches. La présence de produits chimiques plastiques dans les selles humaines avait déjà été 
confirmée, ainsi que son lien avec des maladies inflammatoires de l’intestin (MII). Une étude 
publiée le jeudi 24 mars 2022 dans Environment International, a révélé la découverte de traces de 
PET (polytéréphtalate d'éthylène) dans le sang humain. Il s'agit d'un des plastiques les plus utilisés 
dans le monde, notamment pour la fabrication de bouteilles et de fibres polyester.  

- Cliquez ici  
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Evitez en général l'usage du paracétamol et ne pas intervenir en cas de fièvre légère.  

L’utilisation du paracétamol dans le COVID: une erreur/obstination préjudiciable pour la 
santé? - francesoir.fr 30 mars 2022  

D’une manière plus générale d’ailleurs, de nombreux scientifiques se posent la question de l’utilité 
de cette molécule au regard de sa faible efficacité et de cette toxicité établie (Roberts E et al., 2016).  

LVOG - L'intention de tuer établie ou confirmée  

Curieusement, là où l’argument du « hors AMM » fut le fer de lance opposé à l’hydroxychloroquine 
et l’ivermectine, là où les anti-inflammatoires non stéroïdiens (AINS) furent déboutés au motif 
d’évaluation bénéfice/risque en faveur du risque de formes graves, force est de constater, que 
l’utilisation du paracétamol, tout autant hors AMM, ne fut ni surveillée, ni étudiée. Bien au 
contraire, puisque les autorités sanitaires le recommandent encore actuellement, avec un peu plus de 
vigilance aujourd’hui, mais la dose quotidienne de 3g/j fut longtemps recommandée sans autres 
mises en garde.  

- Cliquez ici  

 

Des scientifiques du monde entier réunis mercredi à l'IHU de Didier Raoult pour 
l'International covid summit - francesoir.fr 29 mars 2022  

L’institut hospitalo-universitaire (IHU) Méditerranée Infection dirigé par le Pr Didier Raoult 
accueillera le mardi 30 mars et mercredi 31 mars un congrès, l’International Covid Summit (ICS), 
qui réunira de nombreux experts scientifiques venus du monde entier en vue d’évaluer l’état des 
connaissances sur le Covid-19 deux ans après le début de la crise.  

- Cliquez ici  

 
 
DOSSIER UKRAINE  

En famille. Les néonazis reçoivent du renfort.  

La CIA prépare des assassinats ciblés en Ukraine - Réseau Voltaire 29 mars 2022  

Selon l’agence RIA-Novosti, la CIA recrute d’anciens soldats de la Khost Protection Force (KPF) 
afghane. C’est-à-dire parmi ses anciens collaborateurs lors des opérations d’assassinats ciblés des 
opposants à l’occupation US de leur pays [1].  

L’Agence espère en envoyer 400 en Ukraine pour éliminer les personnalités hostiles aux 
bandéristes, au président Zelensky et à l’Otan. Réseau Voltaire 29 mars 2022  

[1] Afghanistan : Militias Governance and their Disputed Leadership. Taliban, ISIS, US Proxy 
Militais, Extrajudicial Killings, War Crimes and Enforced Disappearances, Musa Khan Jalalzai, Vij 
Books India Pvt Ltd (2020).  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/utilisation-paracetamol-erreur-prejudiciable-pour-la-sante
https://www.francesoir.fr/societe-sante/international-covid-summit


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
14 

 

C'était uniquement de la propagande occidentale, faire naître un faux espoir pour ensuite 
mieux diaboliser la Russie.  

Guerre en Ukraine : La Russie déclare qu’il n’y a rien de « prometteur » ni de « percée » dans 
les pourparlers - 20minutes.fr 30 mars 2022  

Le gouvernement russe fait un pas en arrière après un sursaut d’espoir survenu mardi à l’issue des 
pourparlers entre des délégations russe et ukrainienne à Istanbul. « Pour l’instant, nous ne pouvons 
pas faire état de quoi que ce soit de très prometteur ou d’une percée quelconque. Il y a beaucoup de 
travail à accomplir », a déclaré à la presse le porte-parole de la présidence russe Dmitri Peskov. 
20minutes.fr et AFP 30 mars 2022  

LVOG - Qu'avaient dit au juste les responsables russes ayant pris part aux discussions qui se sont 
déroulées mardi à Istanbul.  

AFP - A l’issue de ces pourparlers, le chef de la délégation russe et représentant du Kremlin, 
Vladimir Medinski, avait fait état de « discussions substantielles » et dit que les propositions « 
claires » de l’Ukraine en vue d’un accord allaient être « étudiées très prochainement et soumises au 
président » Vladimir Poutine.  

LVOG - C'est clair, les propositions de l’Ukraine allaient être étudiées par Poutine et rien de plus, 
ce sont les médias et les gouvernements occidentaux qui ont délibérément surinterprétés la 
déclaration des responsables russes.  

 

Voilà comment ils fabriquent une vraie fausse info.  

L'Inde achète plus de pétrole russe que jamais - France 24 30 mars 2022  

LVOG - Info tapageuse, le pétrole que l'Inde importait de Russie représentait 1,3% de ses besoins, 
cette part est passée à 2%, quel bon gigantesque ! C'est dérisoire en fait.  

France 24 - Le baril de pétrole russe de l'Oural coûte 30 dollars de moins que le Brent. New Delhi 
profite de l'opportunité pour s'approvisionner.  

Bloquée côté occidental par les sanctions économiques, la Russie cherche de nouveaux marchés 
pour écouler son pétrole... L'Inde est intéressée par les prix réduits du pétrole russe. Troisième plus 
grand consommateur mondial de pétrole, elle en importe plus de 80 %.  

En 2021, l'Inde a acheté environ 12 millions de barils de pétrole à la Russie, soit seulement 2 % de 
ses importations totales. Ses fournisseurs étaient alors principalement au Moyen-Orient ; les États-
Unis et le Nigeria sont d'autres pourvoyeurs. Mais pour mars et avril 2022, New Delhi a déjà conclu 
des contrats pour six millions de barils, selon le groupe de recherche sur les matières premières 
Kpler.  

La Russie produit un pétrole venu de l'Oural, qui s'échange habituellement au même prix que le 
Brent de la mer du Nord, la référence mondiale. Avec la guerre en Ukraine, le baril de "Urals" a 
perdu environ 30 dollars par rapport au Brent en mars, un record historique.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
15 

LVOG - Cette dernière info est compatible avec le récit fabriqué par l'OTAN de l'effondrement 
économique de la Russie, et évidemment elle est fausse. Comment cela ?  

C'est directement Poutine et son gouvernement qui décide à quel prix le pétrole russe sera vendu à 
l'Inde et aux autres Etats ou clients, en leur offrant "des remises importantes" pour compenser l'arrêt 
des importations de pétrole russe par certains pays suite aux sanctions et menaces occidentales.  

L'information suivante "la Russie produit un pétrole venu de l'Oural, qui s'échange habituellement 
au même prix que le Brent de la mer du Nord" est également erronée, en voici la preuve :  

- De plus, le prix de l'Oural est fixé par rapport au Brent daté Platts, mais les approvisionnements en 
brut de l'Extrême-Orient sont fixés par rapport aux évaluations du brut de Dubaï Platts. Cela permet 
à la Russie de vendre des cargaisons d'ESPO et de Sokol à un prix compétitif, étant donné la décote 
de plus de 15 $/b de la référence du Moyen-Orient par rapport au Brent au 7 mars. (Source : Liens 
entre la Russie et la Chine en matière de pétrole brut - energycapitalmedia.com 22 mars 2022)  

Autrement dit, en temps normal, c'est le cour du pétrole brut de Dubaï et non celui de mer du Nord 
qui sert de référence au prix de vente du pétrole russe. Finalement, à Dubaï le prix du baril se 
négociait 15 à 20 dollars de moins qu'à Londres, et Poutine à rajouter un rabais de 10 dollars pour 
rendre le pétrole russe plus attractif.  

L'idylle entre l'Inde et la Russie se poursuit - Le pétrole brut "bon marché" de Moscou sera-
t-il "coûteux" pour New Delhi à long terme ? - eurasiantimes.com 22 mars 2022  

La guerre actuelle entre la Russie et l'Ukraine a offert à l'Inde l'occasion de satisfaire ses besoins 
énergétiques à un prix plus avantageux. Deux grandes compagnies pétrolières publiques, Indian Oil 
Corporation (IOC) et Hindustan Petroleum Corporation Ltd, ont acheté ensemble 5 millions de 
barils de pétrole brut russe au cours des dernières semaines.  

La Russie est le deuxième plus grand exportateur de pétrole au monde après l'Arabie saoudite. 
Cependant, Moscou est obligé de proposer son pétrole brut à un taux fortement réduit après que les 
sanctions occidentales liées à son action militaire contre l'Ukraine ont incité de nombreuses nations 
à cesser d'acheter du pétrole russe.  

L'Inde a trouvé là une excellente opportunité, puisque les compagnies pétrolières publiques ont 
acheté du pétrole russe avec un rabais de 20-25 dollars le baril, qui sera livré en mai, alors que le 
taux international en vigueur est de 110 dollars le baril (au 18 mars).  

Cette décision reflète la politique étrangère indépendante de l'Inde, à laquelle elle s'est tenue depuis 
que la Russie a lancé ce qu'elle a appelé des "opérations militaires spéciales" contre l'Ukraine le 24 
février.  

L'économie contre la politique  

Il est clair que la décision de New Delhi d'acheter du pétrole brut russe est fondée sur une 
évaluation réaliste. Un exemple. L'Inde importe près de 85 % de ses besoins en pétrole brut. Plus de 
la moitié provient de pays du Moyen-Orient comme l'Arabie saoudite, les Émirats arabes unis et 
l'Irak. La part de l'Amérique est d'environ 7 %.  
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En revanche, les importations de pétrole russe en Inde ont été marginales, moins d'un pour cent, ont 
déclaré des sources gouvernementales à The Indian Express. Il va sans dire que l'invasion russe de 
l'Ukraine a déclenché une crise énergétique mondiale, entraînant une escalade des prix du pétrole 
brut. Alors que la plupart des pays ont commencé à boycotter le pétrole russe à la suite des 
sanctions occidentales, Moscou a offert des remises importantes. eurasiantimes.com 22 mars 2022  

En complément.  

La naissance du pétrodollar et du système Swift.  

Le pétrodollar a été créé en 1973, en même temps que le Swift, pour soutenir le dollar, dont 
l’émission a été détachée de l’étalon-or en 1971, créant ainsi un système infini de production 
monétaire, basé sur le dollar et constamment exposé à des turbulences inflationnistes.  

Le système en vigueur jusqu’alors était l’étalon de change-or, qui liait l’émission de la monnaie 
papier à la détention d’une certaine quantité d’or (36 dollars par once d’or) définie dans les accords 
de Bretton Wood de 1944 pour éviter, justement, les turbulences monétaires. Jusqu’en 1971, le 
système a assuré la stabilité monétaire dans les échanges internationaux, le dollar valait 630/4 lires, 
l’inflation était faible, 4%, tout comme la dette par rapport au PIB, 33%. Mais la guerre du Vietnam 
et les troubles internes ont contraint les États-Unis à imprimer de la monnaie papier sans disposer de 
l’or nécessaire au maintien de l’équilibre. En 1971, Nixon a donc déclaré unilatéralement la fin de 
ce système, déclenchant la révolution financière qui allait tous nous frapper comme un tsunami.  

L’effet immédiat a été d’augmenter l’inflation en raison du volume de papier-monnaie imprimé 
sans aucun actif sous-jacent, de sorte que pour ne pas finir comme l’Allemagne de Weimar en 1923, 
écrasée par l’inflation, il était nécessaire de créer fictivement une demande croissante de dollars 
imprimés sans aucun actif sous-jacent. Les Arabes ont été persuadés de n’être payés pour leur 
pétrole qu’en dollars en échange de la protection américaine, ce qui a conduit à la création du 
pétrodollar, scellé par le système Swift qui lie le système de change international au dollar. Le 
dollar est devenu la monnaie de référence mondiale et les autres devises ont été contraintes de se 
déprécier et d’accepter un rôle accessoire.  

L’évolution des systèmes économiques a modifié les conditions qui permettaient au dollar d’être 
utilisé presque exclusivement dans les transactions financières avec, mais dans une moindre mesure, 
l’euro. Les développements géopolitiques ont renforcé d’autres économies, en premier lieu la 
Chine, qui ont progressivement partagé un projet de dédollarisation afin de pouvoir utiliser leurs 
monnaies de manière alternative. Les accords, qui sont aujourd’hui sur la table, concernent 
l’échange de pétrole en monnaie locale entre l’Iran, les États arabes et la Chine, qui pourrait payer 
ses fournitures en yuan, ainsi que l’Inde et la Russie, qui peuvent régler leurs échanges dans leur 
propre monnaie. Il convient de noter, comme cela a déjà été écrit dans ces colonnes, que la Chine et 
la Russie courent après l’or afin de donner à leurs devises un support en or, et la Chine a déjà émis 
des contrats à terme liés à l’or. La Chine et la Russie ont déjà réduit leurs échanges en dollars de 
90% à 40%.  

L’introduction d’un système de paiement lié à des monnaies autres que le dollar réduit la demande 
de cette monnaie et risque de déclencher un processus inflationniste, comme nous pouvons le 
constater aujourd’hui, ainsi qu’une éventuelle dévaluation de celle-ci : une once d’or vaut plus de 
2000 dollars. De cette manière, les États-Unis courent le risque de voir la demande de dollars 
diminuer face à une offre illimitée de dollars, et il est clair que si le processus de dédollarisation se 
poursuit, le dollar devra compter avec sa faiblesse croissante en raison de la logique qui sous-tend 
l’équilibre entre l’offre et la demande de monnaie. Réseau International 30 mars 2022  
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Au grand dam des puissances occidentales...  

« La Chine est impatiente de travailler avec la Russie pour porter les relations sino-russes à 
un degré supérieur dans une nouvelle ère » (Pékin) - latribune.fr 31 mars 2022  

Moscou et Pékin font bloc face aux Etats-Unis. Ce mercredi, la Russie et la Chine ont en effet 
réaffirmé leur amitié «sans limite », trois semaines après qu'elle fut qualifiée de « solide comme un 
roc » par le chef de la diplomatie chinoise, Wang Yi. Au grand dam des puissances occidentales, en 
particulier les Etats-Unis, qui ne cessent de soupçonner Pékin de vouloir soutenir la Russie pour 
atténuer l'impact des sanctions alors que les autorités chinoises n'ont pas condamné la guerre russe 
en Ukraine.  

Ce mercredi, à Tunxi, dans la province d'Anhui, dans l'est de la Chine, après un échange avec 
Sergueï Lavrov, le chef de la diplomatie russe, le même Wang Yi a déclaré que la Chine et la 
Russie étaient « plus résolues à développer des relations bilatérales et plus confiantes de 
promouvoir leur coopération dans différents domaines ».  

Le 7 mars déjà, les perspectives de coopération future étaient déjà jugées par Wang Y comme « 
immenses ». La relation politique et économique avec Pékin s'est considérablement renforcées 
depuis l'invasion russe de la Crimée en 2014 et de précédentes sanctions contre le régime poutinien.  

Un nouvel ordre mondial  

Selon un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères, les deux hommes ont condamné 
les sanctions "illégales et contre-productives" imposées à Moscou par "les Etats-Unis et leurs 
satellites" depuis l'invasion russe de l'Ukraine le 24 février.  

Sergueï Lavrov voit même dans ces sanctions l'avènement du nouvel ordre mondial.  

"Nous vivons une étape très sérieuse dans l'histoire des relations internationales", a-t-il déclaré, 
dans une vidéo de l'entretien diffusée par Moscou.  

« Je suis convaincu qu'à l'issue de cette étape, la situation internationale sera nettement plus claire et 
que nous (...) nous dirigerons vers un ordre mondial multipolaire, juste, démocratique », a-t-il lancé 
à Wang Yi.  

« La Chine est impatiente de travailler avec la Russie pour porter les relations sino-russes à un 
degré supérieur dans une nouvelle ère, sous la conduite du consensus atteint par les chefs d'Etat », a 
ajouté Wang Yi.  

« Notre opposition à l'hégémonie est sans limite », a assuré un porte-parole de la diplomatie 
chinoise, Wang Wenbin, interrogé sur la visite du ministre russe.  

Les deux ministres sont convenus mercredi que la Russie et la Chine allaient continuer à renforcer 
leur partenariat stratégique et à parler « d'une même voix » des affaires mondiales. Quelques 
semaines avant la guerre en Ukraine, Vladimir Poutine avait lui-même été chaleureusement reçu par 
son homologue chinois Xi Jinping à Pékin. Les deux pays avaient déjà célébré une amitié « sans 
limites » et dénoncé « l'extension » de l'Otan.  
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"Il nous incombe avec les Etats-Unis de travailler à la paix" (Xi Jinping)  

Les prises de parole chinoises contrastent avec les déclarations du président chinois Xi Jinping à Joe 
Biden tenues lors d'un échange le 18 mars. Le président chinois avait estimé que des conflits 
militaires n'étaient « dans l'intérêt de personne ». « La crise ukrainienne n'est pas quelque chose que 
nous souhaitions voir » arriver, avait dit le chef d'État chinois.  

« En tant que membres permanents du Conseil de sécurité de l'ONU et en tant que deux premières 
économies mondiales, il nous incombe non seulement de conduire les relations sino-américaines sur 
la bonne voie, mais aussi d'assumer nos responsabilités internationales et de travailler à la paix et la 
tranquillité dans le monde », avait-il assuré Xi Jinping à Joe Biden.  

Selon un bref compte-rendu diffusé par la chaîne publique CCTV, le président chinois avait aussi 
estimé que « les relations entre États ne peuvent aller jusqu'à la confrontation armée ».  

Les droits de douane américains n'ont aucun effet sur la Chine  

Le recours aux droits de douane massifs n'a aucun effet sur les pratiques commerciales de la Chine, 
a expliqué mercredi Katherine Tai, l'ambassadrice américaine au Commerce, appelant à avoir une 
stratégie défensive en misant sur le retour de la production aux Etats-Unis. Washington reproche 
notamment à Pékin de subventionner ses entreprises pour dynamiser ses exportations, ce qui a eu 
pour effet au fil du temps de laminer de nombreux secteurs industriels aux Etats-Unis. De plus, la 
Chine est critiquée pour imposer des transferts de technologies aux entreprises souhaitant faire des 
affaires dans le pays asiatique.  

"Nous avons en ce moment des droits de douane sur plus de 300 ou 400 milliards de dollars 
d'importations chinoises", a rappelé l'ambassadrice américaine. "Cela n'a pas incité la Chine à 
changer" et cela affecte les entreprises américaines, a-t-elle observé.  

"Nous devons poursuivre nos efforts pour faire pression sur la Chine pour qu'elle change", a-t-elle 
toutefois déclaré.  

Mais Katherine Tai exhorte à développer rapidement de "nouveaux outils": "ce sont les 
investissements, c'est la relocalisation et la reconstruction de notre base manufacturière". "C'est le 
plan que nous devons poursuivre à l'avenir", a-t-elle souligné. latribune.fr 31 mars 2022  

 

Comment faut-il leur dire ?  

Ministère chinois des Affaires étrangères : les tentatives américaines pour faire pression 
contre la Chine et la Russie ne réussiront pas - lemediaen442.fr 29 mars 2022  

Lors d’une d’une conférence de presse le 29 mars 2022, le porte-parole du ministère chinois des 
Affaires étrangères, Wang Wenbin, a répondu aux questions des journalistes. Une fiche 
d’information du ministère américain de la Défense « sur la stratégie de défense nationale », 
présente la Chine comme le « concurrent stratégique le plus important » et la Russie comme une « 
menace aiguë ».  

Pour Wang Wenbin, « la stratégie de défense nationale des États-Unis est encore dans la mentalité 
de l’époque de la guerre froide et de l’idéologie de la confrontation des blocs. La Chine et la Russie 
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sont deux grands pays. La tentative américaine de les contenir et de les réprimer ne réussira pas. Les 
États-Unis devraient réfléchir à leurs responsabilités dans la crise ukrainienne, se repentir et corriger 
la pratique consistant à établir des ennemis imaginaires, à ignorer les préoccupations légitimes de 
sécurité des autres pays et à alimenter la confrontation des blocs ».  

Dans la précédente conférence de presse du 28 mars 2022, le porte-parole déclarait que « la Chine 
soutient toujours que les sanctions ne sont pas des moyens fondamentalement efficaces pour 
résoudre les problèmes. La Chine s’oppose fermement aux sanctions unilatérales et à la juridiction à 
longue portée sans fondement dans le droit international et sans mandat du Conseil de sécurité de 
l’ONU. Parmi les 190 États membres de l’ONU, plus de 140 n’ont pas pris part aux sanctions 
contre la Russie. Ce fait montre que l’écrasante majorité des pays traitent les questions liées aux 
sanctions de manière prudente et responsable. Il n’incombe pas aux peuples de payer le prix des 
conflits géographiques et des rivalités entre grandes puissances ».  

Un journaliste de Shenzhen TV a relevé que l’Europe et les États-Unis ont fait preuve d’un deux 
poids deux mesures flagrant en gardant le silence sur ce qui se passe en Palestine, tout en mettant au 
tout premier plan ce qui se passe en Ukraine. Wang Wenbin trouve en effet qu’il y a une injustice 
envers la Palestine :  

« Je tiens à souligner que la communauté internationale ne devrait pas adopter un double standard 
sur la question palestinienne et d’autres questions brûlantes internationales et régionales. C’est un 
double standard inacceptable de sympathiser avec les réfugiés en Ukraine tout en fermant les yeux 
sur les réfugiés des pays du Moyen-Orient, d’Afrique et d’Amérique latine. Il est inacceptable de 
qualifier de crimes de guerre des actes portant atteinte à des civils en Ukraine, tout en laissant 
impunis les dommages causés à des civils en République fédérale de Yougoslavie, en Afghanistan, 
en Irak et en Syrie. Il est inacceptable de dire que les attaques contre l’Ukraine sapent le principe du 
respect de la souveraineté, tout en affirmant que les attaques contre la République fédérale de 
Yougoslavie, l’Afghanistan, l’Irak et la Syrie sont légitimes et légales. C’est un double standard 
inacceptable de souligner que la souveraineté est inviolable sur la question de l’Ukraine, tout en 
prétendant que les droits de l’homme précèdent la souveraineté lorsqu’il s’agit de questions liées à 
la République fédérale de Yougoslavie et à l’Irak. » lemediaen442.fr 29 mars 2022  

 

Ah ben, il ne manquait plus que cela !  

LVOG - Non mais c'est quoi ce bordel, tous ces peuples qui croient au droit à l'autodétermination, 
sur le papier seulement, en pratique c'est plutôt l'extermination qui est à l'ordre du jour...  

Géorgie : L’Ossétie du Sud veut organiser une consultation pour rejoindre la Russie - 20 
Minutes 31 mars 2022  

Dans son bras de fer avec Tbilissi, la capitale géorgienne, Anatoli Bibilov veut dégainer l’arme du 
référendum. Le président de l’Ossétie du Sud, un territoire pro-russe du Caucase ayant fait 
sécession de la Géorgie, a envisagé mercredi d’organiser une consultation populaire pour être 
rattaché à la Russie.  

« Il faut, bien sûr, que nous demandions son avis au peuple et faire en sorte que le peuple s’exprime 
sur la possibilité de rejoindre la Fédération de Russie », a déclaré Anatoli Bibilov, en direct sur une 
chaîne de télévision russe. « Ce n’est pas très difficile à faire sans traîner. Comme on dit, c’est une 
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question technique », a-t-il poursuivi, assurant que rejoindre la Russie était un « rêve séculaire » du 
peuple ossète.  

Un vote pas avant la présidentielle du 10 avril  

« Toutes les procédures légales seront accomplies après l’élection présidentielle », prévue dans ce 
territoire le 10 avril, a précisé une porte-parole du chef de l’Ossétie du Sud, Dina Gassieva.  

L’Ossétie du Sud et l’Abkhazie sont deux régions du Caucase? ayant fait sécession de l’ex-
république soviétique de Géorgie. Leurs indépendances ont été reconnues en août 2008 par la 
Russie, à l’issue d’une guerre éclair entre Tbilissi et Moscou. Depuis ce conflit, des forces russes y 
stationnent.  

L’Abkhazie valide sans suivre le même chemin  

Pour sa part, le président du « parlement » d’Abkhazie, Valeri Kvartchia, a affirmé mercredi soir 
que la question d’un rattachement de ce territoire à la Russie ne se posait pas car la « constitution » 
abkhaze le déclare « clairement » comme un « état indépendant ». Il a en outre affirmé que la 
décision de l’Ossétie du Sud d’organiser « un possible référendum » était un « droit souverain », 
assurant qu’il s’agissait d’unir le peuple ossète, dont une partie vit dans les frontières de la Russie. 
20 Minutes avec AFP 31 mars 2022  
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